
小豆腐作坊卫生状况令人忧
3月17日，市质监局组织执法人员对新区九州路办事处大赉店村内的豆腐作坊集中区进行了突击检查。所到的3家豆腐作

坊均为无证（卫生许可证）、无照（营业执照）经营，生产环境脏、乱、差的现象严重，豆腐卫生状况令人担忧。执法人员责令其停

产，待证照办理齐全且卫生整改通过验收后方可继续生产。此集中区内生产的豆腐主要销往淇滨商贸城，是商贸城蔬菜市场内豆

腐销售的主要货源。 车国胜 李茜娟 摄
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晚报讯（记者 肖广军）

!

月
"#

日! 记者在新区看到

一些市民在路边的柳树上捋

嫩芽 "

俗称柳絮
# $

"$

日 !

开发区绿化公司的赵满红谈

道! 这些市民的举动将影响

到柳树的正常生长! 对此他

们已派出人员进行巡逻! 并

于
"#

日与城管部门进行了联

系! 请求支援! 对绿化苗木

进行保护$

"#

日 ! 在新区淇河路

上! 一些上了年纪的市民提

着袋子在柳树的枝条上忙活

着! 已经长出嫩芽的青青的

枝条在这些市民的手中一过

就变成了 %光杆儿司令&$ 还

有一些市民觉得柳条长在树

上不好捋! 就将枝条给折断

了$ 记者上前与这些市民攀

谈! 一老人说! 以前日子过

得苦! 这个季节正是青黄不

接的时候! 饿得人不得不想

尽一切办法找吃的! 那时没

少吃柳絮$ 现在生活条件好

了! 吃得也好了! 可每到这

个季节总想起这个救命的东

西$ 一年轻人则说! 总听家

中的老人说柳絮好吃! 反正

吃东西也没胃口! 弄点回家

尝尝鲜也不错$

"$

日! 就此问题赵满红

说! 老百姓说的柳絮是柳树

的叶和飘飞的柳絮的总称 $

其实叶子对于树的作用是非

常大的! 这些市民只顾自己

尝鲜而将树叶给捋掉势必影

响柳树的正常生长! 那些折

断树枝的行为更影响柳树的

生长$ 这些人的举动也会影

响我市的文明形象 $

"#

日 !

他们已经发现了这个问题 !

并派出专门人员进行巡逻 !

一旦发现这些行为将进行劝

阻! 他们还与城管部门进行

了联系! 请求支援! 对情节

严重者要进行相关处罚$

市民购买蔬菜水果将更方便
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晚报讯（记者 韩晓红）
!

月
"$

日!记者在市四季青农产

品批发市场工地上看到!建筑

工人们正在紧张施工$ 据悉!

正在建设的大型综合性农产品

批发市场的水果'蔬菜交易大

楼年内可投入使用$

据了解!市四季青农产品

批发市场是市场发展中心和大

赉店镇政府联合! 通过招商引

资建设的大型综合性农产品批

发市场! 坐落在新区九州路西

段$ 该市场是去年
%

月份开始

动工兴建的!占地面积
"&'

亩!

总投资
#'''

多万元!分两期建

成! 第一期投资
&'''

多万元!

将建成水果批发区' 蔬菜批发

区'粮油批发区'调味品批发区

和禽蛋奶批发区' 停车场和两

层临街门面房$

据市场发展中心王长景主

任介绍! 市四季青农产品批发

市场按照现代化' 高标准的大

型物流市场设计!计划建成%豫

北最大!全国一流&的大型综合

性农产品批发市场$ 建成后的

市场集批发'冷藏'加工'配送

于一体! 并配有现代化的电子

结算中心'信息中心'蔬菜农药

残留检测中心$ 产品将辐射到

"(

个省市$

目前! 市四季青农产品批

发市场一期工程建设的水果'

蔬菜两个交易大楼主体已完

工!预计
)

月份交工!一期配套

的两层临街门面房年内也将交

工$ 年内! 一期工程将投入使

用$届时!市民购买农产品时将

更加方便$

请您爱护肝脏

3月18日，市民在新

区新世纪广场接受保肝护

肝义诊。

当天是全国第9个爱

肝日，市传染病医院的医

务工作者从山城区来到新

区，为市民发放宣传材料、

抽血化验，并接受市民的

咨询。

晚报记者 李国庆 摄

四千尾
鱼苗放流
水库

晚报讯（记者 柯其其）

!

月
"#

日!

"'

余名热心市民

自费购买了
*'''

尾鲢鱼苗!

来到盘石头水库将其放流 $

一尾尾鱼苗带着市民共建和

谐家园的美好愿望游入淇河$

随着大家环保意识的不

断提高! 越来越多的人投入

到保护母亲河的行动中来$

!

月
"#

日 !

"'

余 名 市 民 将

*'''

尾鲢鱼苗放入盘石头水

库中! 希望通过这种方式唤

起人们的环保意识$ 看到一

条条小鱼重回大自然! 热心

市民都开心地笑起来$ 陈女

士带着
(

岁的孙子一起来参

加活动! 她说( %带孩子来

就是想从小培养他的环保意

识! 再说! 动物有个好的生

存环境! 我们人也会有个好

的生活环境$&

十本旧挂历 架起爱心桥
晚报讯（记者 柯其其）

%现在还可以给盲校学生捐献

旧挂历吗) &

!

月
"#

日上午!市

民唐莉打来咨询电话! 当听说

可以时! 她表示下班后就把收

集到的旧挂历给盲童们送去$

自淇滨晚报去年
"&

月
&#

日报道了市特殊教育学校盲文

班的孩子需要旧挂历作为学习

用纸以来! 社会各界捐来了一

批又一批的旧挂历! 用爱心架

起了全社会关心盲童的一座桥

梁$

在市宝马化肥厂基建科工

作的唐莉说(%我看到报道后!

就把家里的旧挂历找了出来!

又向一些亲戚朋友宣传! 发动

大家把旧挂历捐给盲童! 一共

收集到了
"'

本旧挂历!我感觉

太少了$今年冬天!我打算早早

地收集旧挂历! 给盲童们多送

些$ &

当天晚上!唐莉将
"'

本旧

挂历送到了市特殊教育学校值

班室$当记者向她表示感谢时!

她说(%尽一点微薄之力就能解

决盲童们的困难 ! 自己很开

心$ &

GHIJK

LMNOP

五种
保险费
必须交
晚 报 讯 （记 者

肖广军）
!

月
"#

日 !

外来打工者李某咨询

市劳动和社会保障局

工作人员 ! 不想交工

伤保险' 养老保险等
(

种保险 ! 想让企业给

现钱不知成不成 ) 工

作人员告诉她! 这
(

种

保险是必须交纳的$

外来务工人员李

某在我市一家企业当

临时工 ! 发工资时她

发现比原来讲好的工

资少了 ! 她到财务部

门问情况时 ! 财会人

员告诉她 ! 因为她要

担负养老保险 ' 医疗

保险 ' 失业保险个人

应承担的那部分 ! 所

以比讲好的工资少了!

同时告诉她单位还为

她担负了工伤保险和

生育保险 ! 实际上工

资要比原来多 $ 但是

李某对此并不认可 !

坚决要求把扣了的
!

种

保险费给她补上 ! 财

会人员没办法 ! 让她

到劳动和社会保障局

询问情况 $ 她听完劳

动和社会保障局工作

人员的介绍后 ! 还是

不想交 $ 她说 ! 如果

办理保险 ! 自己每个

月还要拿出一些钱
+

能

拿到手的工资就变少

了! 打工毕竟不稳定!

说不定什么时候就要

回老家 ! 多拿几百元

现金更实惠$

工作人员对此解

释说 ! 虽然社保的跨

地区流转确实还存在

一些障碍 ! 但外来务

工人员办理社保后 !

只要交费年限累计到

"(

年 ! 达到国家法定

退休年龄 ! 就可按月

领取养老金 ! 使退休

后的生活得到保障 $

部分外来务工人员不

愿办保险 ! 只注重眼

前利益 ! 是因为没有

认识到保险的长远作

用$ 工作人员还表示!

企业给员工办理保险

属法定义务 ! 即使有

员工承诺 %放弃 & 保

险 ! 企业也不能将该

交的保险金直接给他

们$

触摸光明爱心行动


